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公 共 施 設 マ ネ ジ メ ン ト 推 進 委 員 会 （ 第 ６ 回 ）  会議結果 

日 時 平成２９年１０月１０日（火） 

場 所 いきいき広場 会議室Ａ 

 

○出席者 

委員長 南 学 

委 員 谷口 元 

委 員 松山 明 

委 員 児玉 善郎 

委 員 神谷 坂敏 

 

○事務局職員 

総務部長       内田 徹 

行政 GL        山本 時雄 

行政 G 主幹      中川 幸紀 

行政 G 主事      柘植 一馬 

福祉部長       加藤 一志 

生涯現役まちづくり GL 磯村 和志 

こども未来部長    中村 孝徳 

こども育成 GL     都築 真哉 

文化スポーツ GL    鈴木 明美 

学校経営 GL      内藤 克己 

学校経営 G 主幹    村越 茂樹 

 

○議題 

 

1. 公共施設総合管理計画の進捗状況について 

 

資料１に基づき事務局より説明  

 

主な意見 

� 特になし 

 

２．高浜小学校建替えに伴う複合化施設の跡地活用等について 

 

資料２に基づき事務局より説明 

 

主な意見 
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� 高浜小学校だけではなく、他の公共施設の複合化も推進しなければな

らない。その場合は、各機能が孤立しないようにする必要がある。 

� 高浜小学校の複合化については、複合化する施設によっては、いきい

き広場への機能集約も検討する必要がある。 

� 移動圏内にある他の公共施設との調整を図る必要がある。 

 

３．刈谷豊田総合病院高浜分院等の跡地活用について 

 

資料３に基づき事務局より説明 

 

主な意見 

� 民間譲渡は、市にとっても潤い、人を呼び込むということにも繋がる。 

�  サウンディング調査など、跡地活用に関心がある事業者などから民間

の知恵を聞くといった方法もある。 


